

Homenaje a dos académicos de la Universidad de Chile

"La Universidad de Chile a través de su existencia siempre ha pensado que su grandeza como institución se fundamenta en la calidad de sus hombres. No se puede pensar en los valores de la universidad, si al mismo tiempo no se consideran los de individuos que la componen".

Así lo señaló el decano de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación, Joaquín Barceló, al hacer entrega de sendos diplomas de reconocimiento por haber cumplido 30 años de ininterrumpida labor universitaria, a los académicos Carlos Munizaga Aguirre, del Departamento de Antropología, y Walter Fernández Luzzo, del Departamento Ciencias y Técnicas de la Comunicación.

A la ceremonia asistieron el vicedecano, Francisco Aguilera; el director académico, Fernando Valenzuela; el director de Asuntos Estudiantiles, Fernando Durán, y académicos del plantel.

El decano Barceló destacó en su intervención la importante labor docente y de investigación desarrollada por el profesor Munizaga, en el campo de la arqueología y la antropología, desde el inicio de sus actividades académicas, en 1953, cuando recién se organizaba en la corporación, el Centro de Estudios Antropológicos.

Luego se refirió a sus investigaciones, señalando que muchas de ellas han pasado a ser, en el ámbito internacional, objeto de consulta obligada entre los especialistas, al mismo tiempo que ampliaron el campo de estudio de esta disciplina, con el planteamiento de nuevo temas, relacionados con la medicina, la arquitectura y las ciencias jurídicas.

Destacó entre los estudios realizados por el profesor Munizaga, sus investigaciones sobre "Los indígenas mapuches alineados"; "Relación entre literatura, vivienda y ciencias sociales"; "Diferencias mentales entre chilenos urbanos y rurales"; "Fecundidad y

Aborto en poblaciones mapuches" y "Reconocimiento cultural de Chiloé", entre otros trabajos.

En relación a su aporte en el ámbito académico, el decano Barceló expresó que organizó en el Centro de Estudios Antropológicos, el trabajo en terreno, las técnicas de laboratorio y la redacción de informes, integrando al mismo tiempo la primera generación de profesores universitario en el país, en esta disciplina.

Se refirió a continuación a la trayectoria académica del profesor Walter Fernández, ayudante de la cátedra de Fotografía del Departamento de Ciencias y Técnicas de la Comunicación, quien desarrolla también labores docentes en la Facultad de Ciencias Agrarias y en la Facultad de Medicina.



El decano de la Facultad de Filosofía, Humanidades y Educación de la Universidad de Chile, Joaquín Barceló (derecha), hace entrega de un diploma de reconocimiento al antropólogo Carlos Munizaga Aguirre.

Homenaje a dos académicos de la Universidad de Chile [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a dos académicos de la Universidad de Chile [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile